4 Pieces
97 m?
Réf. 84958183
720000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Emplacement exceptionnel pour ce 4 peces, dans le quartier "Fleurs"
au centre de Nice, a proximité de la Promenade des Anglais, des
commerces, des restaurants et de toutes les commodités, ainsi que du
tramway pour |'aéroport.L'appartement, moderne et traversant, se
trouve au 5e étage sur 6 et a été rénove en 2024, avec des matériaux
de grande qualité et beaucoup de golt. I comprend une entrée
accueillante, un vaste séjour ouvrant sur une terrasse exposée ouest
avec vue dégagée, une cuisine moderne entierement équipée, 3 belles

chambres, chacune avec acces a un grand balcon, une salle de ...

Incomparable location for this 3-bedroom apartment, in the Fleurs area in central
Nice, close to the Promenade des Anglais, shops, good restaurants and all
amenities, as well as the tramway taking you to the airport.The modern,
cross-ventilated apartment is located on the 5th floor out of 6 and was tastefully
renovated in 2024, using high quality materials. It includes a welcoming entrance, a
large living room opening onto a west-facing terrace with open views, a fully
equipped modern kitchen, 3 beautiful bedrooms, each with access to a second
large balcony, a shower room with WC and an ...

RIVIERA KEYS
9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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